
                                                         2024.12.20作成 

            東海支部愛知地域会 2024年度 第７回役員会議事録   

 

日  時  ： 2024年12月2０日（金）17:00〜19:20 

場  所  ： 昭和ビル５階 会議室 (名古屋市中区栄四丁目3番26号)  

        ※WEB 会議を併用 

出  席  : 野々川光昭 地域会長  近藤万記子 高木耕一 西村和哉 間瀬高歩 各副地域会長     

       澤村喜久夫 本部理事・会長補佐  生津康広 会長補佐 森哲哉 直前地域会長 笹野直之 

 内藤正隆  東福大輔  川本直義 寺田智之  関口啓介  金山美登利 花井秀哲 中川竜夫 

  井村正和 柳澤力 川口亜希子 黒野有一郎 各委員長・副委員長 

        水野豊秋 吉元学 両監査 

委任状出席:井村正和 恒川和久 石川英樹 委員長 

オブザーバー:伊奈浩一 JIA 愛知賛助会  

欠 席 :  

議 ⻑ :近藤万記子  

議事録作成担当委員会:総務委員会 

議事録署名人:東福大輔 川本直義 

前回議事録確認:2024 年度第6 回議事録  

 

議 事 

１.地域会長挨拶 

・建築家大会の振り返りを行いたい。来年は11月７・８日千葉で開催→皆さん予定をお願いしたい。 

・賛助会との関係強化→PR会の更なる会員の出席・1月24日新年会への出席願をお願いしたい。 

２.審議事項  

①入会届 法人協力会員「フジエテキスタイル (愛知)」(野々川)            資料－Ａ(共有) 

・審議の上承認、（ショールーム：中日ビル南）。 

②事務局PCクラウド設定費について (野々川)                                          資料－Ｂ 

・審議の上、承認 

・会員及び事務局で設定可能と判断していたが、専門家でないとできないことが判明し大塚商会にて設定。 

・支部との負担の割り振りはいかがか。（水野）→設定は愛知で行うことにしていたので愛知でお願いしたい。 

また今後の保守契約についても検討していく必要があると考えている。（野々川） 

３.協議事項 

①2025年度計画案・予算案・公益事業調査票について（ 野々川 ）                         資料－Ｃ 

・審議の上、承認 

・収入増への方策：法人協力会の増強・その他事業の際協賛企業を増やしていく、経費節減への方策： 

 アーキテクトの郵送費の削減。 

・HPのリニューアル：本部のHP・MNSと整備時期合わせる必要はないか。（森）→本部が秋に整備、 

それに合わせて行う予定である。（野々川） 

・アーキテクトの印刷費は支部持ちか。（森）→郵送費は愛知、印刷費は支部持ち。（野々川・水野） 

・完全デジタル化による多団体や行政との情報共有等の弊害については、適宜印刷物（必要な部数のみ）との 

併用を図りながら行っていく。（野々川・森） 

・支部財政諮問委員会で、アーキテクトの赤字について話し合いをスタートしているが、根本的なこと 

を早々に議論していって頂きたい。（水野） 

・アーキテクトの広告収入は愛知に入っているのか。（川本）→広告収入、 

暑中見舞い等は支部に入る。広告は40社くらい必要となりそのためには、協力会員を50社 

くらいの会員が必要になるので皆さんも意識してその確保に尽力願いたい。（野々川・水野） 

（順不同・敬称略） 
下線オンライン出席 
 



②住宅研究会2025年度計画案・予算案について（ 森 ）                資料－Ｄ 

・審議の上、承認 

・支出について540千円→315千円に修正する。 

③保存研究会2025年度計画案・予算案について（ 川口 ）                資料－Ｅ 

・審議の上、承認 

④猪高中学校一寸格子WSについて（ 笹野 ）                 資料－Ｆ 

・審議の上、承認 

・今までの猪高小と組み合わせて新たな本部の事業助成金の対象にならないだろうか。（西村） 

・発展性のある事業展開をアピールし可能性を検討したらどうか。小原木材さんにお世話頂 

いていることも距離等の難しさがあるので検討していったらどうか。（水野） 

⑤賛助会商品説明会と愛知役員会の時間について（ 野々川 ） 

・16：00～の役員会は厳しいとの意見があったので、16：30～18：30役員会、18：30～19：30をPR会という案 

でその後懇親会としたい、賛助会さんとの密接な関係構築が最大の理由となるので、この方向で近く決定 

出来ればと考える。 

・賛助会さんにとって残業時間に掛かるがその辺りはどうか。（澤村）。→確認する。（野々川） 

・賛助会としては前向きに検討したい。（伊奈） 

４.専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ）      

①独立行政法人 高齢・障害・求職者雇用支援機構愛知支部 中部職業能力開発促進センター 

  「居住系能力開発セミナーの後援について（依頼）」（ 野々川 ）      資料－Ｇ 

５．報告事項 

（1）委員会、地区会、研究会報告 

①総務委員会（笹野、内藤）12/16委員会開催 

②広報委員会（東福、川本）12/19委員会開催 

・ＨＰのリニューアルに関して地域会で何を載せるかのコンテンツの検討とその作業について、例えば

その中で議事録の掲載について議論していきたい。（川本） 

・現在議事録については掲載している。支部と愛知が並列で掲載・検索できるコンテンツ、保存研究

会・住宅研究会の資料、販売との関わり等の課題を精査する必要あり。（野々川） 

・整備スケジュールのことがあるので、各委員会・研究会個別で早めに検討頂きたい。次の役員会には 

その要望をお出し頂きたい。（川本） 

③職能・資格制度委員会（寺田、関口）12/18委員会開催 

・新資格の動きについて本部と意見交換を行っている。資格制度のエッセンスが盛り込まれた職能 

 活動について意見出しをしていきたい。 

④事業委員会（金山、花井、中川）12/5委員会開催 12/10猪高小学校建築教室二日目開催 

・猪高小事業：愛知会員14名、岐阜会員3名、JASCA2名、学生13名,児童110名の参加、非常に有意義な    

 ＷＳになった。学校側の受け入れについては課題も残った。 

⑤建築相談委員会（柳澤）  

・今年度24件の相談があった。（12月20日現在） 

⑥住宅研究会（森）12/6に委員会開催 

    ・冊子の構成やHPのコンテンツに関して皆さんからの案が出てきて形になりつつある状況。  

⑦保存研究会（川口）1/7会議予定 

⑧大学WG（太幡）JIA大学受業 １/17迄毎週金曜日 

・ＣＰＤはつくと思われるので動いた方が良いと思う。申請サポートも講師の中で 

話し合って頂いたらどうか。（森） 

⑨行政WG（恒川）委員会１/22予定 ２/13愛知県市町村課セミナー開催予定 

   ・白川村新庁舎プロポの案内、恒川先生が審査委員長（野々川） 

⑩建築家＋WG（石川）12/6に開催 

⑪まちづくりWG（黒野）持出し役員会4/18予定 

⑫JIA愛知・賛助会（伊奈） 

・11/29建築家大会2024法人協力会サミット、12/３親睦ゴルフ大会、12/11役員会・賛助会と地域 



会役員交流忘年会を各々行った。 

・企業ＰＲ会の件、時間変更について前向きに考えたい。 

・別府全国大会3名参加、次回千葉大会に向け共有を図りたい。 

・新年会へ皆様の積極的な参加をお願いしたい。 

・次回の企業ＰＲ会は3月、2/28CPD研修会予定（田島ルーフィング・日建コンサルティング） 

：2単位の予定。 

（２）その他報告 

①会員名簿2025年度版発行について（野々川）                               資料－Ｈ 

・次年度までは発行する。今後MNSへ移行。各団体広告を前にもましてお願いしたい。 

②賛助会役員会予定表（地域会役員の参加者記載）（野々川）                       資料－Ｉ 

・12月保存の原副委員長に参加頂いた。『取組についてのPR強化を感じた。』とのコメントを頂いた。 

・1月からの予定も記載してあるので担当役員は出席してください。 

③建築紛争解決センター専門員推薦について（柳澤）                                                   資料－Ｊ 

・専門家あっせん・仲裁人について24名愛知から出しているが、内5名改選となる。岡崎の弁護士会で 

開催される西三河についての3名について愛産大の栗原さんが了承頂いたが、残りの2名について 

不確定な状況となっている。最悪の場合、東三河の方からもお願いしていく予定。また、2年後残りの 

19名の改選となるがその際も5期務めて頂いている方が多いことや既にJIAを辞められた方もお見えに 

なり、24名を今後出し続けることなど、課題が多いことを共有しておきたい。 

④16２回建築八団体連絡会（川本） 12/2 野々川会長・笹野さん・川本さんで出席          資料－Ｋ    

・新年互例会において出入口近くで名刺交換しないで！とのお達し（出迎えとバッティングするため） 

・県建築局長との名刺交換について、個別に局長に出向いて行うこと。 

・会議費について、今まで建築士会が負担していた。今後は公平に負担する。 

⑤２０２５年JIA愛知 新年会の案内 (内藤) １/24開催予定                             資料－Ｌ 

・申込期日の延長、委員長・副委員長は確実に参加のこと、新会員紹介：櫻木さん、ジュニア鈴木さん。 

⑥おかざき木づかい塾２０２４（吉元）                             資料－Ｍ、資料－Ｎ（共有） 

   ・全5回が終了した。最後に木造仮設を演習課題として取り組んで頂いた。次の段階では、実物が 

    完成するようチャレンジできればと考える。 

⑦退会届 山田正博（内藤）                                          資料－Ｏ（共有） 

６.支部役員会報告 

（1）審議事項（間瀬） 

①入会届 法人協力会員「フジエテキスタイル (愛知)」  承認済          資料－１ (共有) 

②「開発許可制度研修会」3/4(火)、3/7（金）開催                              資料－２ 

③日刊建設通信新聞社｢新春企画特集号｣広告掲載依頼 1月上旬、6千円 承認済       資料－３ 

（2）協議事項（間瀬） 

①日刊建設通信新聞社「創刊75周年」広告予算確保について 承認済               資料－４ 

②JIA全国10支部合同企画登壇者費用「超過分」補助について 承認済               資料－５ 

（3）その他（間瀬） 

①フェロー会員推薦について 基準・運営マニュアルにつき要件を満たす方を整理中  資料－６ 

（4）本部報告 

①321回理事会 （澤村）新人賞の審査員について委員長は置かない。JIA窓・一寸格子は 

助成金を得られることになった。支部運営予算5,000千円余り。MNSは5月に会員向けへ 

運用開始、8月一般公開  資料－７ 

②総務委員会（澤村）  資料－８ 

③財務委員会（水野）助成金の申請については、先行事業を参考にしたらどうか。  資料－９ 

④教育委員会（吉元）リフレッシュセミナーについて講師の派遣の検討を頂きたい。 資料－１０ 

（5）支部報告 

①会報委員会（西村）22社の新年広告が集まった、下段の空いたところに事務所改装 

について掲載したい。 資料－１１ 

②事業報告書 設計監理業務等の損害賠償保険研修会（野々川）            資料－１２ 

③設計競技一次、二次審査会結果について報告（間瀬）異なる大学の学生グループによる応募数が多く

あった。 資料－１３ 



④25年建築選について（間瀬） 愛知県立大学、アクトシティが対象である。     資料－１７ 

⑤支部建築家資格制度実務委員選任について 各地域会の委員について決まってないところは 

依頼した。岐阜地域会の長尾さんの後任として大瀧さん：金華設計となった。（関口）  

（6）各地域会からの報告（間瀬）添付資料の通り                 資料－１４ 

（7）その他（西村） 

①25年度事業計画案・予算案の提出について 2/3締切りで各地域会に呼びかけた。   資料－１５ 

②支部および各地域会ホームページの今後について 主体となる愛知地域会で検討頂きたい。         

③JIA東海支部事務局改装について 南側書棚に地域会関係の書類がある。1月いっぱいに整理 

 頂きたい。改装時期2月から、もしくは4月～GWまでの2択。                                

④支部運営費消費税について 700千円程度の消費税について、小田顧問が本部に働きかけを 

行って下さっている。年明けに結論。                               資料－１６ 

７．建築家大会2024別府に参加しての感想 

・有意義な3日間であった。（高木） 

・大分懐かしかった。（大学が大分だった）向こうの収入レベルも少し違う、住宅の設計料は10％難し 

 いみたい。（中川） 

８．監査意見 

・愛知、支部の赤字が日増しに強くなっている。様々な改革をしてやりくりをしてきたが、 

 いよいよ抜本的な思い切った改革が必要な時期に差し掛かってきていることを共有したい。（水野） 

・例：小学校に加え中学校の事業展開や、事務所の改装について、各々のビジョンを明確化し、 

 予算も含め必要なこと・そうでないことを支部長・地域会長・委員長でしっかりと話し合って 

頂きたい。（吉元） 

 

次回役員会 2025年１月24日(金)15:30〜17:15(JIA東海支部事務局会議室・WEB会議併用) 、新年会17：30～ 

                    次回議事録担当委員会:広報委員会 

               

                                             議事録作成    内藤正隆 

                                             議事録署名人  東福大輔    

                                             議事録署名人  川本直義 

 

 

 

 

 


